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	Water in the city & Urban sanitation 
Workshop in Paris – June 23rd and 24th of 2008
Right column: presentations confirmed in blue 

Please add the name of your city on the topics where you might contribute 

& develop the details  at the end of this document


	I - Usages de l’eau dans la ville, interférences & impacts sur la santé et l’environnement, gestion des eaux de pluie
Water uses inside the city, interferences & impacts upon health & environment, management of rain waters

	A - Effluents industriels : technologies propres, prétraitement, recyclage, organisation de zones d’activités, conventions raccordements, artisanat, Petites & Moyennes Entreprises
Industrial waste water: best available technology, pre-treatment, recycling, organisation of industrial areas, connection authorization, craftsmen & small industries
	Maroc Sebou (Fez)
ONEP Maroc ?

Mexico ?

Budapest ?

Istanbul ?

	B - Eaux usées : collecte séparative ou unitaire ? ou pseudo séparatif (semi collectif)
Waste waters : combined or separate system (or partially separate)
	SIAAP

AESN

ASTEE 

AFD/ BURKINA FASO
BUDAPEST

Montréal ?
UNEP ?


	C - Déchets : collecte des déchets solides alimentaires et des graisses pour éviter la contamination des fossés d’eau pluviale et le colmatage des réseaux eaux usées
Solid waste : collecting of food garbage and greases to prevent contamination of rain water ditches and sewer clogging

	SIAAP
Ville de Paris ?

	D - Eaux de pluie : mode de gestion et stockage, zones tampons, rétention à la source (chaussées drainantes, épandage sur parcelles,  conception et entretien des avaloirs…)
Run off water : management & storage, buffer areas, retention at source (draining roads, spreading in gardens, conception & maintenance of inlets…)

	ASTEE
AESN 

SIAAP
Cambodge ?
Montréal ?




	E - Partie historique : évolution des objectifs et moyens mis en œuvre pour l’assainissement urbain au fil des siècles. 
History : evolution of objectives and means dedicated to urban sewage along the centuries
	ASTEE évolution des objectifs et moyens mis en œuvre au fil des siècles.
Maroc Sebou

SIAAP

Istanbul 
ONEP Maroc ?
Cambodge ?


	F - Veille sanitaire, corrélation des épidémies hydriques avec la qualité  de l’eau potable  et de l’assainissement dans la ville, systèmes de surveillance…
Health watch, links between hydric diseases and quality of drinking water and drainage in the city, epidemiological recording

	Maroc Sebou
AFD (Dr Paquet)

Paris
Istanbul 

	G – Préservation des écosystèmes aquatiques urbains (zones vertes, loisirs, tourisme ..)
Ecosystem preservation (parks, leisure, tourism…)
	Cambodge?


	II - Optimisation de la collecte et du traitement des eaux usées
Improvement of organisation & treatment of waste waters

	A - Investissement progressif / évolution du patchwork urbain : de l’individuel (latrines puis fosse septique) au semi collectif (péri urbain) et au collectif (systèmes mixtes) + prise en compte des eaux pluviales …. Comment allier planification globale et aménagement urbain avec l’aménagement urbain progressif (cf ville ou quartiers nouveaux, et péri urbain, système condominial) ?
Progressive investment compared with the evolution of urban patchwork: from individual (latrines then septic tank) to semi individual (suburban areas) to collective systems + management of rain waters. How to combine, from the very beginning, global long term planning and progressive equipments ?

	Cameroun (yaoundé)
AFD/Burkina (ouaga.)
Ass Individuel & coll., boues de vidange..

Barcelone modèle
Brésil 

ISKI Istanbul

Cambodge?
Brésil ?

Pérou ?

	B - Lutte contre les gaspillages (usages domestiques et touristiques)
Fight against energy wastes (domestic and turistical uses…)

	Maroc Sebou

BUDAPEST

Montréal ?
Istanbul ?



	C - Eviter les eaux parasites : conception, réception et réhabilitation des réseaux eaux usées et des branchements
Prevention of « parasitic » waters (infiltrations, bad connections…): conception, checking and rehabilitation of waste water connections and networks
	ASTEE 
SIAAP

	D - Modélisation et télégestion des réseaux et déversoirs d’orages 
Modelling and telecontrol of networks and overflows (Combined Sewer Overflows)

	ASTEE 
SIAAP (Score)

Montréal ?

	E - Stockage et bassins tampons par temps de pluie
Storage tanks and buffer systems for rain waters
	AESN

Cambodge ?
Budapest ?



	F - Formation des techniciens de l’assainissement
Training for water & sanitation technicians
	BURKINA école IIEE
OIEAU Limoges

SIAAP/ONEP MAROC


	III - Valorisation, Réutilisation de l’eau et des boues
Reuse of water and waste water treatment plants (WWTP) sludge



	A - Réutilisation des eaux usées à des fins domestiques, d’irrigation, recharge de nappes, industrielles, ou à des fins écologiques (reboisement), activités touristiques (golfs, espaces verts)…

Objectif de la réutilisation : au sud (Méditerranée, Afrique) en liaison avec les pénuries d’eau (usages urbains ou irrigation) comme alternative au dessalement d’eau de mer ou à l’épuisement des nappes, au nord c’est rejet zéro en zone sensible (entre autres touristiques), en Europe de l’est et sud, aussi le recyclage des nutriments (C, N, P).

Utilisation des boues à des fins agronomiques.
Reuse of water and WWTP sludge for: domestic purposes, irrigation, groundwater recharge, industrial uses, ecological or tourist purposes. 

The main objectives of reuse for southern countries are to fight against water scarcity while for northern countries it means zero discharge in sensitive areas.

	ASTEE 
AESN
AFD/ Burkina maraîchages Ouagadou
AFD/ ONEA

Barcelone (dessalinisation)
Londres (dessalinisation)
Mexico ? 
Japon ?

Europe de l’est ?

	B - Comparaison coûts / bénéfices avec la désalinisation pour zones de pénurie et avec traitement affiné avant rejet pour zones sensibles
Cost benefits analysis and comparisons with desalinisation and with tertiary treatment before discharge in sensitive area


	AESN


	C - Valorisation des boues de STEP et matières de vidange (après hygienisation ou compostage) : agriculture, maraîchage, espaces verts, boisements….
Treatment of WWTP sludge and sewage after hygienisation or composting: agriculture, vegetable cropping, public parks, forests…
	ASTEE 

AFD/Burkina Traitement boues et valorisation boues de vidange (SANDEC)

AFD/ ONEA
PSEAU sur l’Afrique
BUDAPEST

Istanbul ?


	IV - Aspects socio-économiques, éducation, gouvernance….

Socio- economic aspects, education, governance…

	A - Récupération des coûts (compteurs et taxes au mètre cube et à la  pollution)

Cost recovery (water meters taxes per cubic meter or per pollution 

unit), regulation of water price including sanitation
	AFD/ Burkina recuperation des côuts
AESN (DDD)
OCDE ?
Japon ?

Brésil ?

Europe de l’est ?


	B - Education du public (gaspillage eau, gestion déchets…), classes d’eau

Raising public education: prevention of water waste, litter management, toxic substances, “water lessons”

	AESN (DDD)
SANDEC (AFD) sur l’Afrique
Cambodge ?

	C - Sensibilisation des acteurs (industriels : rétention à la source et rejets toxiques ; agriculteurs : intérêt de la valorisation des boues et réutilisation de l’eau en irrigation, bonnes pratiques)
Awareness of actors : retention at source and toxic discharges for industrials, WWTP sludge and reuse of irrigation water for farmers, good practices … 
	Maroc Sebou

AESN (DAI)

SIAAP

Mexico ?


Furter details  on my contribution
Topic .... ....

Topic .... .....

Topic .... .....

City/organism/my Name/ my title:
 2/4

[image: image1.jpg][image: image2.jpg][image: image3.jpg][image: image4.png]